

[LEER MÁS](#)

Rojas Vade anuncia su renuncia a la Convención Constitucional



A través de su cuenta de Instagram, Rodrigo Rojas Vade anunció su renuncia a su puesto de constituyente en la Convención Constitucional, luego de que hace algunas semanas admitiera que no padece de cáncer. "No aceptaré dinero por los días en que no trabajé sin justificación y tan pronto exista el mecanismo para presentar mi renuncia formal, haré uso del mismo", declaró.

Reglamento de la Convención Constitucional entra en etapa final de elaboración

La elaboración del reglamento entra a una etapa crucial, luego de que el 16 de septiembre se terminara el plazo para presentar indicaciones al conjunto de normas que serán la columna vertebral del órgano constituyente. 1.128 indicaciones fueron presentadas, las que deberán ser resueltas esta semana, para después entrar de lleno a la elaboración de la nueva constitución.

[LEER MÁS](#)

Elisa Loncón es elegida dentro de las 100 personas más influyentes del 2021

El miércoles pasado, la revista Times publicó la lista de las 100 personas más influyentes durante este 2021, dentro de las que estaba la Presidenta de la Convención Constitucional, Elisa Loncón, que se encuentra en la sección de "Líderes" junto a personajes como Joe Biden (Presidente de EE.UU) o Kamala Harris (Vicepresidenta de EE.UU).

[LEER MÁS](#)

Senado anuncia proyecto para resolver problema de vacantes en Convención Constitucional

[LEER MÁS](#)

Luego de la renuncia de Rodrigo Rojas Vade a la Convención Constitucional, tras reconocer que no padece de cáncer, la Presidenta de la cámara alta, Ximena Rincón, anunció que se ingresará un proyecto de modificación constitucional que permita al constituyente renunciar formalmente y resolver su reemplazo.

Sigue la sesión en vivo de
la Convención
Constitucional

[Ver aquí](#)